



María Soledad Chadwick, reina de la Universidad Católica de Chile, recibe las felicitaciones de su madre, Patricia Claro de Chadwick. Este es el segundo título que obtiene la joven estudiante de Ingeniería. En 1975 fue Reina de la Primavera de esta misma casa de estudios

Soledad Chadwick, Reina por Segunda Vez

- Fue Reina de la Primavera de la U. Católica en 1975.
- Su pololeo está "en receso". El novio busca su doctorado en Estados Unidos

Alta, de tez y cabellos claros, María Soledad Chadwick debió recibir con serenidad el anuncio de que había sido elegida Reina de la Semana Universitaria de la Universidad Católica.

Después de todo, era el segundo título de esta naturaleza que recibía en menos de un año. En 1975 había sido seleccionada como reina de la primavera por esta misma casa de estudios.

En todo caso, no son títulos de belleza o simpatía lo que busca María Soledad en la Escuela de Ingeniería de la Universidad Católica de Chile, sino conocimientos.

En la actualidad cursa el cuarto año de su especialidad. Siguiendo un programa especial, que incluye asignaturas, tanto de economía como de computación (análisis de sistemas) busca obtener el título de ingeniero con mención en economía.

Confiesa que, hasta el momento, no ha tropezado con dificultades en sus estudios. De algo debe haberle valido

ingresar a ingeniería con el mejor puntaje de su promoción, en 1973, y con uno de los mejores resultados en el proceso nacional de selección universitaria.

La mayor de cuatro hermanos (dos varones y dos damas) dice llevarse muy bien con sus padres. "Mi papá estaba "chocho" —cuenta— y quería aparecer en todas las fotos". Su madre confirma esas buenas relaciones, añadiendo que no le encuentra defecto serio. "Como todas las niñas, tiene momentos difíciles; pero no le cambiaría nada".

"Leo de todo —dice María Soledad, respondiendo a una consulta—, y me encantan la natación y el tenis. El ski me fascina, pero no voy con frecuencia a la nieve".

María Soledad pololea con un futuro "Chicago boy", Julio Dittborn, quien busca su doctorado en la Escuela de Economía de esa Universidad norteamericana. Como se encuentra desde hace 2 años en el país del norte, puede decirse que su pololeo está "en receso".